

# *Venezolanos marchan hoy para repudiar acciones de Almagro mediante la OEA*

---



Caracas. 28 mar (RHC) El pueblo venezolano marchará este martes desde la Plaza Morelos hasta la esquina San Francisco, en Caracas, para rechazar las nuevas acciones intervencionistas que impulsa la derecha internacional, a través de la Organización de Estados Americanos (OEA).

Los participantes se concentrarán en ese lugar para, posteriormente, dirigirse hasta las cercanías del Palacio Legislativo, informó el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), en un mensaje vía Twitter, apunta Telesur.

De este manera, el pueblo manifestará una vez más su repudio a las acciones impulsadas por el secretario general de la OEA, Luis Almagro, quien promueve, con el apoyo de voceros de la derecha nacional, la excusa de activar la Carta Democrática Interamericana sin los fundamentos legales para ello.

Ante este escenario, diferentes movimientos sociales de la región han manifestado su solidaridad con Venezuela ante las arremetidas imperiales que buscan imponer gobiernos neoliberales en América Latina y el Caribe.

El dirigente nacional del PSUV Héctor Rodríguez expresó que el pueblo venezolano alzaré la voz “en contra de la actitud apátrida de algunos sectores de la vida política nacional y de la intención imperialista de controlar el territorio venezolano”.

La marcha de este martes había sido convocada para el domingo 26 de marzo en Caracas, a propósito de cumplirse un año más de la salida del comandante Hugo Chávez de la cárcel de Yare, pero fue postergada al coincidir con el maratón CAF.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125357-venezolanos-marchan-hoy-para-repudiar-acciones-de-almagro-mediante-la-oea>



**Radio Habana Cuba**